

こんにちは！コロナ禍で過ごす2度目の夏休みが終わりました。今年はお盆頃に長雨もあり、思うような夏休みを過ごせなかった人も多いかもしれませんね。2学期は学校行事も多い時期だと思いますので、楽しい思い出をたくさん残して下さい♪そして、いよいよ求人応募が始まります。

人生で一度きりの「新卒入社」です。就職希望の皆さんが生き生きと働ける企業に出会えますように！

TOPIC

インターンシップの受け入れをしました



7月下旬の3日間、高校2年の学生さんが2名インターンシップに来られました。今回は「施工管理」の仕事に重点をおいて、普段弊社の社員がどんな仕事をしているのかを体験してもらいました。現在施工中の工事の目的や、必要性を知るとともに、安全訓練・パトロール、成果物の測量、書類作成など、とても暑い中でしたが積極的に参加してくれました◎



「建設業」と一言と言っても、土木・電気・建築・鉄道・水道など様々な種類があります。また工事の種類とは別に、設計・管理・施工・材料や建設機械の販売レンタルなど、何をしている会社なのかも様々ですし、会社の中でも事務・営業・現場など、入社してから自分がどんな仕事に就くのかも分かりますよね。

社会には表に見えない仕事もたくさんあります！「これ、面白い！」と思える仕事に出会う為には、少しでも多く色んな体験・経験を積む事が大切だと思います。皆さんの学校ではインターンシップの取り組みがありますか？参加できる環境にある方は是非体験してみてくださいね♪